

Mesa técnica estudia solución al alumbrado público de Quilichao

El viernes 16 febrero, 2018 a las 1:52 pm



COMUNICADO DE PRENSA



Acuerdos con el Municipio de Santander de Quilichao para prestación del servicio de energía con destino al alumbrado público



Imagen de: <http://bit.ly/2GkDagU>

CEO informa a la comunidad que, ante la terminación del suministro de energía eléctrica para el sistema de **alumbrado público del municipio de Santander de Quilichao**, se ha invitado a la Administración Municipal a llegar a acuerdos tendientes a mitigar el impacto que el corte del suministro puede generar sobre la comunidad.

La Alcaldía del municipio entiende que existe la obligación de pago por el consumo de la energía, sin embargo, insiste en que el pago le corresponde

a **Cedelca** de acuerdo con la cláusula tercera de la *Escritura Pública 1572 de 1962*, por ello solicita que sea reconectado el suministro de energía. Con base en lo anterior, se ha generado una mesa técnica conformada por la *Gobernación del Cauca, Cedelca y el Ministerio de Hacienda*, para tomar medidas que garanticen el pago de la deuda a CEO.

CEO reitera que no es viable ni legalmente posible, prestar de manera gratuita el servicio, por eso ratifica la decisión de corte drástico del servicio de energía con destino al alumbrado público del municipio. Sin embargo, como gesto de buena voluntad con la comunidad Quilichagueña, la empresa adelanta los cortes de manera parcial, hasta que la Alcaldía realice las gestiones ante Cedelca y sus accionistas en la mesa técnica abierta, para dar solución a este problema y lograr la suscripción de un nuevo contrato de suministro.

CEO espera que la gestión de la Alcaldía sea pronta de tal forma que permita el pago de la deuda y evite el corte total del suministro.

La empresa ratifica su voluntad de diálogo en busca de un acuerdo favorable para las partes que permita prestar un servicio de energía de alumbrado público con continuidad y seguridad financiera.



comunicaciones@energeticadeoccidente.com

Cra. 8 con calle 1 esquina
POPAYÁN - CAUCA

Tel: (57)(2) 830 1000
www.energeticadeoccidente.com

Electrilinea
01 8000 51 12 34